



～やまちゃんコーチから～

若草保育所のみんな、げんきかな？ サッカー教室はたのしかったね♪
とてもたくボールをあげられる子がおおくてびっくりしました！！
サッカーのしあいでも おとこのこもおんなのこもげんきいっぱい
ボールをおいかけてたくさんシュートができました☆

これからもおそとでたのしくあそぼうね！
ありがとうございました（^▽^）



～先生から～

記入者 古屋先生・望月先生

サッカー教室をとても楽しみにしていた子ども達。
普段の遊びの中でボール遊びもしますが、今回の教室でいつも
とは違うボールとの触れ合い遊びやサッカーに対する関心も高
まっていました。男の子だけではなく、女の子も楽しむことができ、
良い経験ができました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。
体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴
らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会